

0-4

Forma M. 3

# REPUBLICA MEXICANA TELEGRAFOS NACIONALES

Todo telegrama debe llevar el sello de la Oficina

RECIBIDA  
el JUN 19 1919

Telegrama recibido en

CONTESTADA

39NS FH 17 VIA FO

EL-PASO TEXAS JUNIO 18 1919

GRAL ALVARO OBREGON

NOGALES SONORA

RUEGOLE REMITIRME MANANA SIN FALTA DOS MIL EJEMPLARES MANIFIESTO  
DIRECTAMENTE CIUDAD JUAREZ AMBENTE ESTA SUMAMENTE FAVORABLE  
SALUD CARINOSAMENTE

DANIEL D PALMA

655 PM

TELEGRAFOS NACIONALES  
JUN 18 1919  
NOGALES, SONORA, MEX.

México, junio 25 de 1919.

Señor Gral. Don Alvaro Obregón.

MOGALES, Sonora.

RECIBIDA  
10 JUL 1919  
CONTESTADA

Mi querido General y respetable amigo:

Oportunamente llegué a Ciudad Juárez, y una de mis primeras gestiones fué el de sondear la opinión pública con respecto a su candidatura. Debo manifestarle con toda sinceridad, que según la opinión de las personas más caracterizadas, así como la del pueblo, es sumamente favorable a la candidatura de Ud. Pude observar igualmente que la mayoría de los elementos son adictos a la candidatura del General Enriquez en todo el Estado de Chihuahua, donde indudablemente triunfe, si es que las elecciones no se aplazan y se supone con justificada razón que todo el elemento de mi General Enríquez, es netamente Obregonista.

Ya aquí a mi llegada fui enterado que probablemente se aplazarán las elecciones en Chihuahua, en vista del triunfo seguro de Enríquez, cuestión de política -- que a su llegada le explicaré extensamente.

El General Murrieta, que se encuentra de Administrador actualmente en Ciudad Juárez, me mostó una carta del General Gavira, que actualmente se encuentra en Durango y por la que deducí también Durango podemos considerarlo nuestro.

Viendo la dificultad que se me presentaba de continuar mi viaje de Ciudad Juárez a Chihuahua, decidí venirme a la Capital, vía Piedras Negras y no obstante que el General Lucio Blanco anda haciendo la propaganda por Don Pablo en el Estado de Coahuila, en su mayoría será Obregonista a su debido tiempo. Entiendo que Espinosa Mirreles se separó temporalmente del Gobierno de Coahuila para hacer propaganda por Don Pablo, pues según lo manifestó él personalmente a un amigo nuestro, dice que está olvidado a proceder así, porque Breceda es su cuñado y Breceda hará la campaña a favor de Don Pablo.

Respecto a la <sup>re</sup>consideración de su manifiesto y a la conveniencia de concurrir a una gran convención, -- eso depende de Ud.; pero hablándole con la franqueza que me caracteriza, le diré que mi opinión es contraria a ambas cosas. Yo opino que si los Pelesianos, que en su totalidad son Obregonistas, desean tener una convención, pueden hacerlo y discutir un programa que de antemano haya sido aceptado, el cual una vez discutido por fórmula únicamente, puede no imponerse sino ofrecérsele a cambio de su adhesión. Esto como digo, únicamente por fórmula.

Ayer salió en el Universal un articulito del borrachón Chucho Urueta, quien antes era un furibundo Obregonista y en el que llamaba a su manifiesto "MANIFIESTO NAPOLEONICO" ¿Qué le parece ésto, mi General? Hoy estuve hablando extensamente con mi General Benjamín Gill y cuando vuelva ya verá las sorpresas que encontrará en cajón, pues muchos de los que creemos que son nuestros partidarios, -- están dando color contrario y entre ellos se encuentran algunos "TIBURONES" oficialmente hablando. Confío mi General que se encuentre Ud. bien en unión de su apreciable familia y como siempre queda a sus muy respetables órdenes -- su afmo., amigo y subordinado.

Daniel Palma

Qu "Hotel Cosmos"